
05. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Reddeber vom 31.08.2022

TOP:   Ö 5
Sachstand Breitbandausbau

Herr Bade 
- E-Mail an Frau Müller vom Landkreis mit der Bitte um Information zum Sachstand, da bis jetzt keine Information über 
Herrn Balcerowski erfolgte
- leider keine befriedigende Auskunft
- Bindefrist wurde verlängert und jetzt eine Förderhöhe von 100 % beantragt
 
Herr Kramer
- geförderter Ausbau seit 2015 ausgeschrieben, immer wieder gescheitert
- Ausschreibung darf nur veröffentlicht werden, wenn die Gesamtfinanzierung steht, - stand auch damals mit einer 
Förderung von 90% und einem Eigenanteil von 10% durch den Landkreis
- 10 % Eigenanteil vom Landkreis können oder wollen nicht aufgebracht werden, damit Verhinderung des Fortschreitens
- unverständlich, warum der Landkreis jetzt mitten im Ausschreibungsverfahren auf 100% Förderung besteht
- Firmen werden sich auf Grund der aktuellen Baukonjunktur nicht mehr an ihre Preisbindungen halten können
- Gesamtfinanzierung ist nicht mehr gesichert
- Mehrkosten sind nicht förderfähig
- jede Woche, die wir in der aktuellen Baukonjunktur verlieren, erhöht das Risiko, dass die Bauunternehmen von 
gestiegenen Preisen berichten und die damals abgegebenen Angebote nicht mehr aufrechterhalten können
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